

L'ambassadeur cubain et le chef du parti mongol ont discuté de questions d'intérêt



Cuba et la Mongolie abordent des questions d'intérêt.

Oulan-Bator, 9 avr (RHC) L'ambassadeur Jorge Ferrer et le secrétaire aux Affaires étrangères du Parti populaire mongol (PPM), O. Batnairamdal, ont abordé aujourd'hui diverses questions dont le blocus comme principale cause de la situation actuelle à Cuba.

Lors de la réunion, le diplomate cubain a fait le point sur la situation difficile de la nation caribéenne et sur les dommages causés à son peuple par le siège économique, commercial et financier des États-Unis et l'inclusion arbitraire de Cuba sur la liste unilatérale de Washington des États qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Ferrer a expliqué que ces mesures affectent également les relations des entreprises et des citoyens mongols avec Cuba en raison de leurs effets extraterritoriaux en violation de la souveraineté d'États tiers, selon une note de la mission diplomatique cubaine à Oulan-Bator.

L'ambassadeur cubain a réitéré la gratitude du Parti, du gouvernement et du peuple cubain pour le soutien solidaire de la Mongolie dans les circonstances difficiles actuelles.

Pour sa part, le secrétaire aux relations extérieures du Parti populaire mongol a réaffirmé la satisfaction de son pays quant à l'augmentation des bourses d'études à Cuba pour les étudiants du pays d'Asie centrale, ainsi que la sympathie et la solidarité de son gouvernement avec l'île.

Les deux hommes ont également discuté des liens historiques et amicaux entre leurs peuples et les organisations du MPP et du Parti communiste cubain, ainsi que des possibilités de les développer davantage, a indiqué la source diplomatique.

Dans le cadre du dialogue, O. Batnairamdal a expliqué le nouveau système électoral mixte qui sera mis en œuvre lors des élections parlementaires en Mongolie en juin prochain.

A cet égard, M. Ferrer a souhaité à son parti et au peuple mongol un grand succès. Il a également félicité le MPP et le gouvernement d'Ulaanbaatar pour les bons résultats économiques obtenus en 2023 et les effets positifs sur les politiques sociales et le niveau de revenu de la population (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351752-lambassadeur-cubain-et-le-chef-du-parti-mongol-ont-discute-de-questions-dinteret>



Radio Habana Cuba